

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019**

15711131 - MUTHIA KAMILLA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IBADAH	sudah baik
IPM 1	oke
IPM 2	Peserta belum melakukan anamnesis dan pemeriksaan fisik dg lengkap, krg menyebutkan satu penunjang, salah memberikan terapi, edukasi kurang blm edukasi ttg ORS dan blm menyadari keterbatasan bila kondisi memburuk
IPM 3	Anamnesis, RPK, riwayat pengobatan, riwayat kebiasaan dan sosial belum ditanyakan. Pmx fisik, kekuatan otot dan sensibilitas belum dilakukan. Pmx penunjang, DR dan CT scan tapi interpretasi kurang tepat. Diagnosis, tidak tepat.
IPM 4	Diagnosis : sudah sesuai, tatalaksana non farmako : dosis 225 tpm untuk transfusi set, 300 untuk infus set makro ya , jumlah cairan sudah benar, ON 3 X, fिकासasi lebih rapih lagi ya, cuci tangan sebelum dan sesudah tindakan diperhatikan.
IPM 5	prinsip REST baik, overall baik
IPM 6	Ax: tidak menanyakan RPD, RPK, riwayat perkembangan. Px fisik (disoal kan sudah ada keterangan kalau pemeriksaan fisik dalam batas normal, mutia tinggal melakukan pemeriksaan status psikiatri dan melaporkannya, coba soalnya dibaca lebih teliti ya) Px status psikiatri: coba di cari ada tidak gejala psikotiknya seperti waham, halusinasi, dan ilusi. Laporan persepsi itu mengenai halusinasi, ilusi ya bukan baik/buruk. tilikannya jelek ini dek. Dx mutia: depresif disorde, DD: bipolar episode depresif dan skizofren (Dx nya ini lebih lengkap mutia, depresif berat ditambah ada/tidaknya gejala psikotik. DDnya kurang sesuai. Edukasi: selain di edukasi mengenai penyakitnya dan di konsulkan ke SP.KJ, pasien juga perlu di edukasi mengenai efek dan efek samping obat, pasien perlu rawat inap mengingat ada percobaan bunuh diri. Terapi:fluoksetin sediaannya kapsul bukan tablet ya dek.
IPM 7	baik sudah memperkenalkan diri dan menggali identitas dengan lengkap/ sudah menggali ku dan onset, karakteristiknya, upaya pengobatan dan efeknya, Ax sistem (nyeri di tungkai, diare, bapil???, sesak nafas, riwayat berpergian tidak menggali faktor resiko yang sesuai kasus/ ic tidak lengkap, sudah periksa tanda vital, perkusi orientasi toraks kok semua sonor, yang di kiri kan ada jantung???, periksa anemis di mata ya kelopak mata bawah harus dibuka ya mb, px abdomen belum px hepar dan lien, px ekstremitas/ px penunjang darah rutin sudah diinterpretasi, mat tidak diinterpretasi begitu juga dengan pemeriksaan urin/ dd dengue tidak tepat/ edukasi menjelaskan pengobatan, menjelaskan penyakit (penyebab, faktor resiko), dan pencegahan sudah disampaikan tetapi komplikasi belum disampaikan/ resep doksisisiklin frekuensinya berlebih jika 3dd1
IPM 8	Ax terkait keluhan lain belum digali; PF cukup lengkap; Px penunjang kadar lipid belum diperiksa; DD: baru menyebautkan 2, Th/ untuk dislipidemia belum ditulis; edukasi: penurunan BB dan konsumsi lemak belum